

# *Bolivie: Une grève générale illimitée contre le report des présidentielles*

---



La Paz, 29 juillet, (RHC).- La grande marche sur La Paz, la capitale bolivienne, s'est terminée hier à El Alto par un rassemblement monstre. Les dirigeants ouvriers et paysans qui ont pris la parole ont condamné la prétention du gouvernement de facto de reporter les élections présidentielles au mois d'octobre et convoqué une grève générale illimitée.

A l'appel de la Centrale Ouvrière de la Bolivie et du Pacte de l'Unité, des ouvriers, des paysans, des Indiens et des étudiants se sont joints à la marche impressionnante qui est partie de la localité de Senkata et qui s'est terminée à El Alto, une ville satellite de La Paz.

Approuvée par l'acclamation des manifestants qui ont interrompu à plusieurs reprises son allocution, le secrétaire général de la COB a annoncé l'entrée en vigueur du mot de grève national hier même.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/229991-bolivie-une-greve-generale-illimitee-contre-le-report-des-presidentielles>



**Radio Habana Cuba**